

Sommeraktivitäten C-Jugend

Samstag, 21. Juli 2018

Sommeraktivitäten C-Jugend

Martin Hofmann

Zur Zeit, so kurz vor Zeugnissen und großen Ferien, liegen viele Handballer eigentlich im wesentlichen auf der faulen Haut, oder spielen bestenfalls ein paar Spaßturniere. Etwas anders sieht das bei unserer C-Jugend aus, und das hat seinen Grund. Neben Training und gemeinsamer Freizeit wie Klettern im Wieslocher Kletterpark spielen unsere Jungs auch das eine oder andere Testspiel. Motiviert ist das vor allem durch die Notwendigkeit, hier Spieler aus vier unterschiedlichen Mannschaften zusammenführen zu müssen: die Spieler des älteren Jahrgangs der mC des HV, dann die Spieler aus den D-Jugenden der SG Hawei, des HV Bad Schönborn, und einigen von den Rhein-Neckar-Löwen kommenden Kindern. Diese Jungs sollen in der kommenden Saison die beiden gemeldeten C-Jugendteams ehrenvoll vertreten können.

Zu diesem Zweck diente auch die Teilnahme an einem Miniturnier beim PSV Heidelberg; dritter Teilnehmer war die KuSG Leimen, die mit dem PSV gemeinsam manche Trainingseinheiten bestreiten. Trotz des Badewetters hatte der HV genügend Kinder in seinem Kader, so daß man Linkshänder Tizian sogar für ein Spiel an den PSV ausleihen konnte, wo er sich eindrucksvoll in Szene setzen konnte. Der HV gewann beide Spiele; gegen den in der Parallelstaffel Landesliga Nord antretende Leimener allerdings etwas mühsam und sehr knapp, Torwart Marcel war hier ein starker Rückhalt. Man konnte einige gute Ansätze beobachten, aber es war auch deutlich, daß an Präzision beim Zusammenspiel und an einigen Abläufen noch länger gefeilt werden muß.

Wir wünschen von Vereinsseite dem großen Kader jetzt schon einen schönen Sommer, und eine weitere gute Vorbereitungszeit. Erstes Punktspiel für beide C-Jugenden wird am Wochenende 15./16. September sein; beide Teams starten leider mit Auswärtsspielen, was schade ist, weil das das Turnierwochenende des HV ist, und wir die mC gern als Abschluß dort gesehen hätten.